



La alerta sobre un nuevo tipo de virus ransomware que puede tomar control de las cámaras de computadoras y hacer que el usuario crea que lo están vigilando, fue emitido por la policía de la Ciudad de México.

La unidad de ciberdelincuencia de la Secretaría de Seguridad Pública local dijo que el virus por lo general infecta las computadoras después de ver o descargar material explícito.

La policía dice que en la pantalla aparece un mensaje de una «supuesta corporación policial» que dice que el usuario debe pagar una multa mediante transferencia electrónica.

Los virus de este tipo han circulado en los últimos años, pero la nueva versión a veces toma control de la cámara de la computadora y muestra imágenes en la pantalla, «haciendo creer al usuario que está siendo vigilado y grabado».

La policía pidió a los usuarios no pagar las supuestas multas.

Fuente: am